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ГЛАВная задача 
муниципалитетов
Евгений Куйвашев нацелил глав городов и районов на повышение безопасности 
и благополучия свердловчан 

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
обозначил главам 
муниципальных образований 
Свердловской области 
приоритетные направления 
работы на 2025 год. В их числе – 
адресное решение всех 
вопросов, волнующих уральцев, 
для повышения качества жизни 
и обеспечения их безопасности, 
в частности, в паводковый 
и пожароопасный периоды. 
Итоги работы муниципальных 
властей и планы на будущий год 
обсудили на заседании Совета 
глав.

– В новый год мы входим с 
новыми национальными целя-
ми и новыми нацпроектами. На-
ша задача – успешно их реализо-
вать, опираясь на опыт, приоб-
ретенный за предыдущие шесть 
лет. Президент России особо 
подчерк нул, что все националь-
ные проекты должны быть по-
строены вокруг человека и инте-
ресов российских семей. <…> Мы 
всегда руководствовались прин-
ципом – быть в постоянном кон-
такте с жителями территорий, 
не оставлять их просьбы без вни-
мания, без оговорок выполнять 
все взятые на себя обязательства. 
Нужно делать это и впредь, ак-
тивнее взаимодействовать с об-
щественными организациями, – 
сказал Евгений Куйвашев.

Губернатор дал ряд поруче-
ний главам муниципалитетов 
по обеспечению высокого уров-
ня безопасности уральцев. В том 
числе уже сейчас начать подго-
товку к пожароопасному и павод-
коопасному сезонам. Кроме того, 
Евгений Куйвашев поставил за-
дачу оперативно решать вопро-

сы свердловчан, с которыми они 
обратились на прямую линию, 
прошедшую 11 декабря.

«В течение часа я успел отве-
тить только на часть поступив-
ших от уральцев вопросов. Мы 
получили срез проблем, кото-
рые действительно волнуют лю-
дей. Многие из них находятся в 
компетенции органов местно-
го самоуправления. Прошу вас, 
уважаемые главы, отнестись к 
ним как к программе действий 
на ближайшую перспективу. Ка-

ждое обращение должно быть 
отработано в кратчайшие сро-
ки», – добавил глава региона.

Также к главам муниципали-
тетов обратилась председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области Людмила 
Бабушкина.

– Законодательное Собра-
ние работает с муниципалитета-
ми в тесном сотрудничестве по 
различным направлениям. Этот 
диалог конструктивен и пло-
дотворен, и я благодарю глав за 

это. План на 2025 год сформиро-
ван. Основные направления за-
конотворчества в 2025 году оста-
нутся прежними: бюджетный 
процесс, налоговая политика, 
местное самоуправление, адми-
нистративно-территориальное 
устройство, а также неизменное 
внимание социальной сфере, за-
щите прав уральцев и обеспече-
нию безопасности жителей, – от-
метила Людмила Бабушкина.
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ГУБЕРНАТОР

Торжество дипломатии
Евгений Куйвашев на встрече с дипкорпусом подвел итоги работы 

по укреплению связей со странами-партнерами

17 декабря состоялась 
традиционная 
предновогодняя 
встреча губернатора 
Свердловской области 
с дипломатами, торговыми 
представителями 
и почетными консулами 
зарубежных стран, 
аккредитованными 
в Екатеринбурге. Глава 
региона подвел итоги 
работы по укреплению 
международного 
сотрудничества в 2024 году 
и обозначил перспективные 
направления совместной 
работы на следующий год.

Обращаясь к участникам, 
губернатор Евгений Куйвашев 
обозначил ключевые собы-
тия международной повестки 
Свердловской области за 2024 
год. Среди них – открытие но-
вой дипломатической миссии 
Генерального консульства Бе-
ларуси в Екатеринбурге, уча-
стие в VIII Российско-Китай-
ском  ЭКСПО в Китайской На-
родной Республике и выстав-
ке «ИННОПРОМ. Централь-
ная Азия» в Республике Узбе-
кистан. Отдельное внимание 
губернатор уделил активно-
му участию дружественных 
стран в промышленной вы-

ставке ИННОПРОМ–2024, ко-
торая прошла в Екатеринбурге  
в июле.

– Позвольте от всей души 
поблагодарить вас за плодот-
ворное сотрудничество в 2024 
году. Оно послужило укрепле-
нию наших экономических и 
гуманитарных связей, появле-
нию новых инициатив и про-
ектов. Пусть и в следующем го-
ду традиции дружбы, доверия, 
взаимоуважения будут осно-
вой нашего взаимовыгодного 
партнерства, – сказал Евгений 
Куйвашев.
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МАРШРУТ НА ЮГ

«Финист» Екатеринбург – Челябинск 
совершил первый рейс

Первый рейс электропоезда «Финист» из Челябинска, запуск 
которого анонсировал губернатор Евгений КУЙВАШЕВ, прибыл 
в Екатеринбург 15 декабря. Теперь пара скорых электричек будет 
курсировать на этом маршруте ежедневно. Время в пути составит 
4 часа 18 минут.

Поезд будет отправляться из Челябинска в 07:02 и прибывать в 
Екатеринбург в 11:18. Из Екатеринбурга в 18:25 по местному времени 
и прибывать в Челябинск в 22:43.

– Евгений Куйвашев поставил перед нами задачу активно развивать 
направления пригородного железнодорожного сообщения. Мы 
делаем все возможное, чтобы жителям области было удобно ездить и 
в областной центр, и в маленькие поселки. Только в 2024 году мы уже 
запустили поезда на Карпинск, Нижнюю Туру, Ирбит, добавляем пары 
поездов на востребованные направления, – отметил министр транспорта 
и дорожного хозяйства Свердловской области Александр Толкачёв.

В этот же день начал курсировать скоростной поезд Екатеринбург – 
Тюмень – Омск.
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Новогодний 
грузовичок, запуск 
которого инициировал 
губернатор  
Евгений Куйвашев, 
собирается в дорогу

Добрые сказочные персонажи – 
Дед Мороз и Снегурочка – начали 
упаковывать подарки для детей 
из детских домов и социальных 
учреждений Свердловской 
области. Маршрут новогоднего 
грузовичка составлен так, что 
он заедет во все 68 учреждений, 
в которых живут около 
2,5 тысячи ребят всех возрастов. 
Первыми подарки получат 
воспитанники екатеринбургских 
и камышловского детских домов.

Напомним, в ходе прямой линии 
губернатор Евгений Куйвашев 
анонсировал акцию по вручению 
подарков воспитанникам социальных 
учреждений Свердловской области. 
В 2024 году она пройдет уже 
во второй раз.

«Все мечты будут выполнены. 
Мы уже нашли соответствующих 
партнеров, которые подключились 
к реализации и исполнению 
детской мечты. Просто побыть 
Дедами Морозами для наших 
ребят. Мы будем продолжать эту 
акцию впредь», – сказал губернатор 
Свердловской области Евгений 
Куйвашев на прямой линии 
11 декабря.

В этом году дети традиционно 
просили самые разные подарки: 
от кукол и платьев до ноутбуков 
и посещения аквапарка.

Напомним, впервые 
праздничная акция по исполнению 
желаний была инициирована 
губернатором Свердловской 
области в прошлом году. Большой 
красный грузовик, украшенный 
гирляндами и еловыми ветками, 
проехал семь тысяч километров 
по всем муниципалитетам, где 
работают соцучреждения и детдома. 
Он побывал как в населенных 
пунктах, ближайших к столице 
Среднего Урала, – Первоуральске, 
Каменске-Уральском, Сысерти, 
так и в отдаленных территориях 
области – Волчанске, Карпинске, 
Краснотурьинске и других.
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